



## Baznas Yogya Salurkan Beasiswa Kader Hafidz

YOGYA (KR) - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogya kembali mendistribusikan program pentasyarufan zakat. Kali ini berupa pemberian bantuan beasiswa kepada 50 anak kader hafidz sejumlah Rp 75 juta.

Ketua Baznas Kota Yogya Syamsul Azhari, mengatakan bantuan beasiswa tersebut bertujuan untuk mencetak generasi qurani, meningkatkan kualitas pendidikan serta meningkatkan kemampuan menghafal Alquran. "Ini bantuan triwulan empat tahun 2024. Masing-masing anak akan menerima beasiswa sebesar Rp 500.000 per bulan hingga Desember," jelasnya, Jumat (11/10).

Ia menjelaskan 50 anak kader tahfidz tersebut mampu menghafal Alquran antara dua hingga delapan juz. Selain itu mereka juga menjadi teladan bagi anak seusianya baik di rumah maupun di sekolah. Hal ini karena salah satu syarat penerima beasiswa mereka harus tinggal bersama orangtua di rumah.

Selain bantuan beasiswa untuk anak kader hafidz, Baznas Kota Yogya juga memberikan beberapa bantuan lainnya seperti bantuan kepada para mualaf di Kota Yogya sebesar Rp 100 juta. Kemudian bantuan tambahan modal dan

perlengkapan usaha sejumlah Rp 11,5 juta bagi empat orang, serta uang saku kafilah FASI Nasional utusan Kota Yogya sebanyak sembilan anak dengan total sejumlah Rp 5,65 juta.

Seluruh bantuan tersebut secara simbolis diserahkan oleh Penjabat Walikota Yogya Sugeng Purwanto. Sugeng berharap dengan adanya bantuan ini dapat menjadi semangat bagi kader hafidz dan masyarakat. "Bantuan ini bisa sebagai pemantik serta meregenerasi para kader hafidz yang nantinya bisa menjadi penggerak kegiatan remaja ataupun pemuda masjid di wilayah mereka," jelasnya.

Menurutnya regenerasi para kader tersebut sangat penting lantaran di beberapa wilayah mulai jarang pengurus masjid dari kalangan anak muda. Untuk itu lanjutnya, program ini menjadi langkah untuk mengawali pembentukan kader di wilayah. "Seperti yang dikatakan Ketua Baznas Kota Yogya, salah satu syarat untuk mendapatkan beasiswa ini adalah anak masih tinggal bersama orangtuanya yang berada di wilayah Kota Yogya dengan harapan bisa menebar manfaatnya di lingkungan sekitar," katanya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005